

HISTORIQUE

Historique de la compagnie

La centrale automatique de distribution d'appels pour taxi a été développée à Neuchâtel.

En effet, en 1993, les autorités ont décidé de casser le monopole des taxis en ville de Neuchâtel.

Cette décision a entraîné le morcellement de la seule grande compagnie. Les nouveaux dirigeants de ces petites compagnies ont vite réalisé qu'ils n'arriveraient plus à payer les charges de maintien d'une centrale 24h/24h.

Par conséquent, afin de diminuer les coûts et d'assurer le même service à la clientèle, il a été demandé à un informaticien de mettre sur pied une centrale pour taxi entièrement automatique.

1990 Mise en service de la première centrale automatique pour taxis, Version I



Nouvelle centrale téléphonique



2008 Nouvelle centrale automatique, Version II.

2009 Améliorations du système et contrôle des chauffeurs par Internet.

2012 Changement de nom CDS devient CDI Technologies Sàrl.

2018 Nouvelle centrale automatique, Version III, nouvelle technologie plus performante.